



Il y a dix ans ... Cannelle ... personne n'a oublié !

Béarn : Pouvons-nous laisser disparaître un tel atout ?



Ours mâle photographié le 9 mai 2013 en Béarn (photo automatique FIEP-réseau ours brun)



Il ne reste que deux ours mâles en Béarn, il est urgent de lâcher des femelles pour éviter l'extinction de l'espèce. Notre responsabilité est de conserver ce patrimoine naturel et culturel, afin de transmettre cette richesse à nos enfants.

Dans les faits, l'ours et le berger sont alliés à défaut d'être toujours amis. Ces dernières décennies, la présence de l'ours a été un facteur déterminant de modernisation et de développement du pastoralisme pyrénéen.

Au-delà, l'ours confère aux Pyrénées une image forte et unique de nature préservée, valorisante pour les terroirs et activités de nos vallées.

« Les Pyrénées sans l'ours seraient des montagnes plates », disait le berger.

**Ne laissons pas disparaître l'ours,
nous y perdrons notre âme.**

Restaurons

Cohabitions

Valorisons

Pour en savoir plus & nous soutenir, téléchargez notre dossier sur :



www.ferus.fr



www.fiep-ours.com



www.paysdelours.com



www.wwf.fr

avec le soutien de



et de la coordination Cap Ours

